



Presseinformation

Nr. 014 / 2015

Kiel, Mittwoch, 21. Januar 2015

Pflege / Pflegekammer

Wolfgang Kubicki, MdL
Vorsitzender

Christopher Vogt, MdL
Stellvertretender Vorsitzender

Dr. Heiner Garg, MdL
Parlamentarischer Geschäftsführer

Anita Klahn: Deutliches Zeichen gegen die Pflegekammer

Zur heutigen Demonstration gegen die Pflegekammer erklärt die sozialpolitische Sprecherin der FDP-Landtagsfraktion, **Anita Klahn**:

„Es war eine beeindruckende Demonstration vor dem Landtag von engagierten Pflegekräften gegen die Pflegekammer. Allein heute wurden über 2.000 Unterschriften gegen die Pflegekammer vorgelegt. Diese Unterschriften sind auch ein klares Signal dafür, dass die seinerzeit vom Sozialministerium vorgelegte Umfrage bedeutungslos ist, bei der sich von 1.100 Befragten nur knapp 500 für die Errichtung einer Kammer aussprachen.“

Die Koalition beruft sich immer darauf, dass die Kammer von den Pflegekräften gewollt sei. Heute wurde einmal mehr deutlich gezeigt, dass diese Annahme keine Grundlage hat. Die Pflegekammer darf nicht kommen und die engagierten Pflegekräfte dürfen nicht gegen ihren Willen in eine Kammer gepresst werden. Die negative Koalitionsfreiheit ist ein hohes Gut in unserem Land, die es zu verteidigen gilt.“